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Secretário Bacelar apresenta avanços no turismo da Bahia em audiência na
Alba 
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Ações em infraestrutura, promoção, capacitação, qualificação e captação de voos

As principais ações da Secretaria de Turismo do Estado (Setur-BA) para o fomento ao setor foram
apresentadas, na terça-feira (9), em audiência na Comissão de Infraestrutura, Desenvolvimento
Econômico e Turismo da Assembleia Legislativa (Alba). Durante o encontro com um número
expressivo de deputados do governo e da oposição, o titular da Setur-BA, Maurício Bacelar,
detalhou as potencialidades das 13 zonas turísticas da Bahia e a atuação da pasta nas áreas de
promoção dos destinos, capacitação e qualificação, obras estruturantes, captação de voos e apoio a
eventos com impacto na cadeia produtiva. As ações geraram bons resultados nos índices das
atividades turísticas.      "Em 2021, a Bahia cresceu 47% na movimentação turística, enquanto, no
Brasil, o crescimento foi de 21%. Quando vamos para a receita nominal, no mesmo ano, na Bahia,
ela aumentou quase 48%; no país, o aumento ficou em 22%. Os índices positivos, acima da média
nacional, seguiram até 2023", explicou Bacelar.      O secretário destacou que, em 2022, o turismo
baiano cresceu também acima da média brasileira, com arrecadação de R$ 3,2 bilhões, o que
representou 4,5% de toda a receita estadual. 
  Ainda segundo Bacelar, de 2019 a 2022, houve uma curva de crescimento no tempo de
permanência do turista na Bahia, tendência que se manteve em 2023. "A última alta estação foi a
melhor da história da Bahia. Recebemos 6 milhões de turistas, que injetaram na nossa economia R$
9 bilhões. A temporada de cruzeiros marítimos foi também a maior de todos os tempos, com cerca
de 400 mil turistas, que deixaram na economia do estado cerca de R$ 200 milhões", acrescentou o
titular da Setur-BA.      "O turismo é um dos maiores geradores de emprego no Brasil, e queremos
ter a condição de alavancar cada dia mais esse setor na Bahia. A apresentação do secretário foi
esclarecedora. Saímos satisfeitos com a presença dele e temos o dever de trabalhar por um
orçamento maior para a Secretaria de Turismo", declarou o presidente da comissão, deputado
Eduardo Salles.      "Foi uma apresentação muito bem feita e bem elaborada, abordando segmentos
importantes, desde o turismo religioso ao turismo de praia. O secretário falou com muita propriedade
sobre a infraestrutura, o que nos deixou satisfeitos", completou o deputado Bobô. 
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